
一中ゾーン
第 1回 実施日時 令和 4年 6月 10日 9時～10時 15 分

主な議題 (1)教育委員会挨拶、委嘱状交付 (2)委員自己紹介、会長・副会長選出
(3)令和 4年度学校経営方針について (4)一中ゾーン学校運営協議会について
(5)意見交換

内容・協議・意見交換 ✧会長・副会長選出
✧各学校長による学校経営方針等の説明・委員との共有。
✧「狛江で学んだ事を生涯の誇りにできる生徒を育てる」についての意見交換。
✧一中ゾーンの特色についての意見交換
・一中の和太鼓、吹奏楽部の生徒から後輩への指導、音楽の発表の場等を通しての学校連携
・特別支援学級と通常の学級との関わり等、特別支援教育を通した人と関わる力の育成
・地域を交えた小中学校の交流（例えば、多摩川いかだレース、夏のデイキャンプなど）についての
検討

第 2回 実施日時 令和 4年 12月 16 日 16 時～17時

主な議題 (1)各校の取組報告 (2)各校を参観した委員からの意見と協議
(3)今年度の評価について

内容・協議・意見交換 ✧一中からの報告 ・落語教室の実施・３つの本の育成
✧一小からの報告 ・市民まつりと 150 周年イベント(パレード、同窓会)・記念式典の実施について
✧緑野小からの報告・人権研究校として(国語科を通して)・みどりンピック、秋の発表会の開催
✧三校から ・音楽、特別支援教育を軸にゾーンで取組んでいる。
✧委員から ・一中の生徒のマナー、一小の運動会での鼓笛、緑野小のブラスバンドが良かった。
✧評価について ・それぞれの学校で共通して学校評価にコミュニティ・スクールの項目を設けた。

第３回 実施日時 令和５年２月 27 日 9時 30分～11時 30 分

主な議題 (1)各校の様子について (2)各校の学校評価について
(3)来年度の取組みについて

内容・協議・意見交換 ✧一中からの報告 ・都立高校入試が無事終わった。・来年度学級減により教員数が減る。
✧一小からの報告 ・創立 150 周年行事が無事終了した。・宿泊行事が 3年ぶりに再開した。
✧緑野小からの報告・ブラスバンド活動を様々行った。・特別支援が必要な児童に全職員が対応した。
✧各校の学校評価について ・CSとして不登校児童生徒への対応が必要。・音楽と特別支援の 2本柱
のさらなる充実を目指す（9年間を見越して）。・オンライン等でCSの情報交換が必要。・保護者へ
の取組みの発信が必要。・三校がゾーンとしてさらに交流する。
✧来年度の取組みについて・音楽と特別支援教育をどのように充実させていくかが課題。・いずみ学級
とえのき学級の交流ができたので来年度は 1中 1組も交流できるとよい。・学校運営協議会の話し
合いだけでなく、主幹や教員も交流できるとよい。・２本の柱を意図的意識的に活動できるように計
画を進めていく。・CS活動を義務教育 9年を通した目標に設定して取組んでいく。


